

Une partie de la fac évacuée, le trafic du tram interrompu



Dans le contexte actuel, les autorités n'ont voulu prendre aucun risque... et surtout toutes les précautions.

FAMARS. Hier vers 8 heures, une alerte au colis suspect a été lancée depuis un des bâtiments de l'Institut des sciences et techniques de Valenciennes, au Mont-Houy. Une prof s'était inquiétée de la présence d'une valise dans les couloirs. «*Dans le contexte de vigilance attentat, on a pris toutes les précautions, expli-*

quait le commandant Cordelette qui dirigeait les opérations de gendarmerie aux côtés des pompiers. La valise était de taille importante. Si elle était remplie de charge explosive, l'impact aurait dépassé la taille du bâtiment.» D'où l'important périmètre de sécurité déployé qui a concerné plusieurs bâtiments de l'ISTV, le chantier

de Partenord et le terminus du tram. Au total, une soixantaine de personnes ont été évacuées, et la circulation du tram interrompue. Le temps qu'on retrouve le propriétaire de la valise, qui l'avait laissée là négligemment. Vers 10h, la valise ouverte, le commandant ordonnait la levée du périmètre. ■ C.T.